



Fondation

Fondation Orange

publié le 09/03/2017

Un partenaire du collège : la Fondation Orange

Descriptif :

Un partenaire du collège : la Fondation Orange.

La fondation Orange est un partenaire du collège Romain Rolland.

Grâce à la fondation Orange, le collège bénéficie du projet FabLab Solidaire du CreaLAB [↗](#), le fablab [↗](#) du Grand Angoulême.



Portfolio

 Fondation 



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.